

El arte contemporáneo será la temática del Divierteatro, donde los niños se 'mancharán' más que nunca

CIUDAD RODRIGO | El programa contará con hasta tres vías de colaboración profesional de jóvenes mirobrigenses

Civitas Animación Teatral y el **Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo** presentaron en la mañana del miércoles los contenidos del programa de animación infantil de la **Feria de Teatro**, el **Divierteatro**, que se desarrollará en las mañanas comprendidas entre el miércoles 24 y el sábado 27 de agosto (de 10.30 a 13.30 horas) en las Plazuelas del Buen Alcalde y del Conde.

Según se desveló en la rueda de prensa celebrada en la Casa de la Cultura, el **Divierteatro** de este año estará dedicado al **arte contemporáneo**, convirtiéndose de este modo en **Divierarte**, para difundir diferentes disciplinas artísticas y a los grandes pintores contemporáneos.

La tematización de este año tiene de salida un 'requisito' importante: desde la organización se recomienda a los niños que acudan hasta el Divierteatro **que lo hagan con ropa vieja puesta**, ya que va a ser un año de "experimentar" y con toda probabilidad acabarán con la ropa manchada de pintura.

El Divierteatro tendrá por un lado **cinco 'Laboratorios de creación artística'** (de Ideas, Color, Formas, Volumen y Texturas), donde los niños podrán sumergirse en el proceso creativo de artistas del siglo XX. Por otro lado habrá **tres 'Espacios de estimulación creativa'** dedicados a los Sueños (en torno a **Dalí**), el Arte y la Naturaleza (donde podrán hacer obras de arte efímero), y a la Expresión (donde se recorrerán las huellas del arte de **Tapiés**).

Además, habrá **talleres de títeres**, donde se trabajará con latas de refresco y de conserva; **talleres de maquillaje** con motivos sobre pop-art; un **taller de Face-Dance**; y un **Gran Juego** para descubrir a **Andy Warhol**.

El Divierteatro tendrá este año como **instalación participativa** una serie de estructuras en las que los niños podrán sumergirse en el mundo de los malabares y del circo contemporáneo. Esta instalación pertenece al proyecto **'Et Ludit'** en el que participa la mirobrigense **Alba González** junto a **Martín Castaño** y **Toni Liébana**.

El Divierteatro contará con más participación de mirobrigenses que en su día fueron monitores y que ahora regresan como profesionales. Concretamente, estará también **Pilar Borrego**, y la **Asociación Juvenil Croma**, de reciente recreación.

Como es habitual, el programa tendrá **espectáculos de pequeño formato**. El miércoles 24 y el jueves 25 estará la compañía portuguesa **WeTumTum**, con un espectáculo llamado *Crassh Dúo*, consistente en un pequeño concierto con objetos poco habituales, como zapatillas o cubo. Mientras, el sábado 27, estarán la compañía **Hojarasca Danza** para realizar un taller de danza contemporánea y la compañía extremeña **Circobaya** que ofrecerá un espectáculo a las 12.00 horas.

Además, también se hará un guiño al **IV Centenario de la muerte de Shakespeare y Cervantes**, de la mano de un clásico del Divierteatro, **Denis Rafter**, que ofrecerá en 'su' patio de la Iglesia de Cerralbo el espectáculo *El guiri del sombrero blanco. Cuentos de Shakespeare y Cervantes*. Será los días 24, 25 y 26 en pases de 30 minutos. Por su parte, la Plazuela del Conde acogerá como siempre el **Palabreando**, destinado a los niños más pequeños.

En torno al presupuesto del **Divierteatro**, desde el Ayuntamiento se destacó que aporta el 40% de su coste, 10.000€, dentro del total de 34.000€ que aportará este año el Consistorio a la Feria mirobrigense (10.000€ más que en años anteriores).

